

TRANSPORTS : La ville de Rosheim va tester la navette électrique Cristal

Après Saverne, la ville de Rosheim (Bas-Rhin) va tester la navette électrique Cristal conçue par le groupe [LOHR INDUSTRIE](#) / T : 03.88.38.98.00 (siège à Hangenbieten/67). Un test portant sur une période de 6 mois devrait démarrer eu début du mois de janvier 2024, avant un achat définitif. Objectif pour la commune : transporter les personnes âgées ou à mobilité réduite qui n'ont plus de véhicule. <https://www.lohr.fr/fr/accueil/>